



SAIDAIJI JC REPORT

2002年スローガン

ベースボール ～白球を追いかける少年のように～



吉
井
川
フ
エ
ス
タ

地球市民委員会 委員長 安藤 修

今年で11回目となる「吉井川フエスタ」も例年通り実行委員会で内容など進めて来ましたが、残念ながら、諸事情などからイベントを中止するという事になりました。

しかしながら、「吉井川フエスタ」の開催趣旨を市民の皆様に理解して頂く為、また吉井川の上流、中流、様々な所で私達と同じ想いで活動されている団体を知つて頂く為、情報発信の部分のパネル展を、8月4日から8月10日まで天満屋ハピータウン西大寺店で開催する事となりました。

「吉井川フエスタ実行委員会」としては、『吉井川フエスタの歴史』と題して過去10年の「吉井川フェスタ」の歴史をまとめたものと、『なつかしの吉井川風景』と題して、昭和30年代の吉井川の海水浴風景や、観音院、旧永安橋を中心とした写真を掲示させて頂きました。

また、吉井川流域の団体としては、『吉井川フエスタの歴史』と題して過去10年の「吉井川フェスタ」の歴史をまとめたものと、『なつかしの吉井川風景』と一緒に、吉井川流域に生活する人々の気持ちをつないでいくというものです。

は、東粟倉村の「後ろ山川を守る会」、西粟倉村「イワナ会」、大原町「黒谷川の自然を守る会」、西粟倉村「源流の碑引き渡し式（西大寺→邑久町）」

町「黒谷川の自然を守る会」、和氣町「大田原昭和会」、上斎原村、などそれが自分達の活動、PRなどを掲示されました。

パネル展の開会と同時に8月4日、今年の秋、大原町の「黒谷川の自然を守る会」さんが「黒谷川」の建立される「吉井川源流の碑」の大原町から最下流の西大寺への引渡し式が行なわれました。これは吉井川に注ぎ込む数ある支流に「源流の碑」というものを建てていく事の中で、下流から上流まで、流域に生活する皆様の手をかりながら段々と引き継がれて建立される源流まで運ばれるというものです。

「碑」 자체をつなぐというより、吉井川流域に生活する人々の気持ちをつないでいくというものです。

昔の吉井川の写真などでは、この時代を知っている人、また、知らない子ども達がお互いの会話のなかで吉井川のこれから姿を考えるきっかけになってくれたらと思います。



源流の碑引き渡し式（西大寺→邑久町）



源流の碑引き渡し式（西大寺→邑久町）



源流の碑引き渡し式（大原町→西大寺）



源流の碑引き渡し式（大原町→西大寺）



本紙は環境保護のため再生紙を使用しています。

|

100%例会達成!

100%例会達成!

総務広報委員会

副委員長 井上裕嗣

地球ふるさと委員会

委員長 山根祐一

去る8月9日西大寺商工会議所にて行われた8月例会に出席させて頂きました。なんといっても今回は、例会委員会の方々の事前確認によりまして、出席予定者が100%であるとの連絡を頂いて向かえた例会当日、ついに全員出席を達成するという偉業を成し遂げました。

本来100%の出席というのは当然の事で偉業といえるほどの事ではないとは言われますが、我々多忙なJC会員にとって、全員がそれぞれの仕事に都合をつけて、一人の欠席者をだす事なく、例会に出席するという事はやはり大変に難しい事です。これを達成する事ができたのはひとえに会員それぞれが、西大寺JCの皆のことを思いやった結果だと思います。だからこそ胸を張って言つてもよいのではないか。

また、講師として大田原昭和会の副会長、大田原誠様をお招きした御講演も、私達西大寺JC会員にとって大変に意味のある内容で、100%出席の例会に貴重なお話

しを聞かせて頂くという機会を与えて頂いた、例会委員会の皆さんに心からの感謝を送りたいと思います。

ありがとうございました。

6月27日(木)に西大寺市民会館においてJP文化協議会の常任委員会及び総会をJC、PTA学校関係者57名の出席者をお迎えして開催しました。



100%例会 達成!



講師 大田原 誠氏

平成14年度

JP文化協議会総会を開催して

「大変な時代」で従来の知識や経験では測れない「これからへの不

安」、これまでに代わるもののが見えないことへの「不信」、夢と面白味のない未来図に対する「不満」、これらを「安心」「信頼」「満足」へどう実現できるかの教育であると言わた。そのためには発想の業報告並びに収支決算、役員改選、平成14年度事業計画並びに収支予算について審議しました。その中で近年、JP文化協議会は繰越金を取り崩しての運営が続いており、予算内での運営が出来るよう支出を抑えるご提案を頂きました。

そして、総会の中での講演は、岡山大学教授であられる北神正行先生をお招きして「学校週5日制と新たな教育づくり」と題しまして、今年4月より実施されている学校週5日制について学校、家庭、地域社会それぞれが自ら課された役割を十分に達成するために、3者との連携協力のもとで取り組むことについてお話を頂きました。

その中で、これからのお話は供と一緒に教え、教わりながら成長が必要だとと言われ、改めて教育は学校だけでもなく、また家庭だけでもなく、先生が言われた地域を含め社会全体で育てる事が必要だと強く感じました。



JP文化協議会
総会JP文化協議会
常任委員会

ビーチフラッグ



全員でバーベキュー

（社）西大寺青年会議所は、邑久市に位置している地域でもあります。岡山市は政令指定都市を目指しての合併、邑久三町はそれこそ三町の合併について今、大きく前進している最中であります。

そんな中、我々西大寺青年会議所もその流れに乗ろうと前回第一回目のブルーエリアミーティングを開催した訳ですが、正直内容的には我々の知識不足を露呈してしまったのではないかと思えました。

岡山ブロックの中で市町村合併について勉強している私としては、何とか力になりたい、そう思い、今回は播野委員長に無理を言って岡山県の市町村課より角田室長と村木主査をお招きしての市町村合併をテーマにしての講師例会を開催して頂きました。

内容的には基本中の基本であり、

年もするかどうかはわかりませんが各LOMの担当委員長同士の打ち合わせなどをとおして、他LOMとの交流も出来、またLOMの状況も聞く良い機会になったと思います。家族会に限らず良い事業があればまた協同開催できればと思います。

今回初めて3JC合同で開催しました。継続事業ではないので来

も家庭いっしょに楽しい一日を過ごしていただけたのではないかと思います。

浴やゲームなどで大変盛り上がり、メンバーやご夫人方、子供たちにも家族いっしょに楽しい一日を過ごしていました。継続事業ではないので来

ました。盛大に開催されました。老？若男女がつどい総勢129名（西大寺29名）の大人数でしたが海水浴やゲームなどで大変盛り上がり、メンバーやご夫人方、子供たちにも家族いっしょに楽しい一日を過ごしていただけたのではないかと思います。

親睦研修委員会 委員長 水野 隆一郎

3JC合同家族会 に参加して

親睦研修委員会

委員長 水野 隆一郎

去る7月21日（日）に玉野青年会議所主幹により3JC合同家族会が香川県のベネッセ直島文化村にて盛大に開催されました。老？若男女がつどい総勢129名（西大寺29名）の大人数でしたが海水浴やゲームなどで大変盛り上がり、メンバーやご夫人方、子供たちにも家族いっしょに楽しい一日を過ごしていただけたのではないかと思います。

今回初めて3JC合同で開催しました。継続事業ではないので来ました。継続事業ではないので来

ました。継続事業ではないので来ました。継続事業ではないので来

ました。継続事業ではないので来

（社）西大寺青年会議所は、邑久市に位置している地域でもあります。

岡山市は政令指定都市を目指しての合併、邑久三町はそれこそ三町の合併について今、大きく前進している最中であります。

そんな中、我々西大寺青年会議所もその流れに乗ろうと前回第一回目のブルーエリアミーティングを開催した訳ですが、正直内容的には我々の知識不足を露呈してしまったのではないかと思えました。

岡山ブロックの中で市町村合併について勉強している私としては、何とか力になりたい、そう思い、今回は播野委員長に無理を言って岡山県の市町村課より角田室長と村木主査をお招きしての市町村合併をテーマにしての講師例会を開催して頂きました。

例会委員会 小山光介

7月講師例会

かくいう私も立場上知った風な事を言っていますが、実際はまだまだ勉強不足であります、ですから私も皆さんと一緒に問題について一生懸命勉強して行き、JCの目指すべき「明るい豊かな社会」を作り上げるよう頑張って行きたいと思います。



岡山県 市町村課 村木主査



岡山県 市町村課 角田室長

残念ながら吉井川フェスタのイベントは諸事情により中止になりましたが、吉井川河川敷の清掃は予定通り7月28日（日）に行われました。早朝とは言え真夏の太陽に照り付けられ、うだるような熱さの中、吉井川フェスタ実行委員会メンバーを中心に西大寺新の河川敷（砂浜付近）に集まり、ゴミを分別しながら拾集し、参加者が大勢だったのと現場の半分以上が工事中で立ち入り禁止だったいうこともあり1時間ほどの短時間で砂浜周辺をきれいにすることができました。

美しい吉井川にしたいという想いでこの清掃を実施しておりますが、長期的に活動していくことで、少しずつ結果が現れてくると思います。次回もみんなでがんばりましょう。

吉井川清掃に参加して

総務広報委員会

委員長 岡田 康志



献血推進運動・西大寺ハッピータウン

毎年恒例の献血運動推進運動が地球ふるさと委員会のもとで行われました。暑いさなかですが、血液が不足がちになるこの時期に献血運動を行い、メンバー及び一般市民の皆様に献血の重要性・必要性を理解して頂こうと毎年行っています。

今年は、例年ない暑さのため、事前検査で体調不良を理由に「献血は控えたほうが良いですね」と言われる方が20名程いらっしゃったのですが、約70名の方に献血を行つていただきました。

参加して下さいました皆様には本当に感謝いたします。ありがとうございました。

献血推進運動

総務広報委員会
委員長 岡田 康志

西大寺青年会議所は会員を大募集しております。

男女問いません。

私たちと一緒に地域創りしませんか。

問い合わせ先

西大寺商工会議所内

(社)西大寺青年会議所事務局

TEL086-942-0101

印 刷 所	編 集 責 任 者	発 行 日
フジイ印刷株式会社	岡 田 康 志	平成14年9月11日

行・事・予・定

- 9月11日(水) 9月例会（西大寺商工会議所）
- 9月26日(木)～29日(日) 全国大会（北海道旭川市）
- 10月6日(金) ブロックじゃがいも大会
(クリスタルリンクスゴルフクラブ)
- 10月9日(水) 10月例会（西大寺商工会議所）
- 10月19日(土) 青少年育成を考える事業（西大寺市民会館）
- 10月21日(月) 社会福祉ふれあいの集い（岡山市民会館）

西大寺青年会議所は会員を大募集しております。

男女問いません。

私たちと一緒に地域創りしませんか。

問い合わせ先

西大寺商工会議所内

(社)西大寺青年会議所事務局

TEL086-942-0101